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◆ＰＴＡ会長挨拶  

皆様、お忙しい中お集まりくださいまして、ありがとうございます。コロナも収束しているみた

いですが、第６波も懸念される所です。これからも基本的な対策を施しながら、徐々に活動の幅を

広げて行ければと思います。これからも皆様のご協力を、宜しくお願いします。 
 

◆校長挨拶  
榎祭が今年も開催されました。 
体育館には３年生がはいり、１年生２年生は映像と音声をリアルタイムで教室に送り、それを見て

参加しました。 
実行委員長の挨拶、美術のテーマ披露、英語スピーチをステージで６名の生徒が披露しました。 
そのあとには、榎祭実行委員会の委員による劇の発表がありました。榎の妖精と桜の妖精が登場し、

テーマのある内容を演じてくれました。 
今年の榎祭のテーマは「可華花 step＆step」です。このテーマを考えた３年生女子生徒からテー

マを披露のあとに説明がありました。 
「可より華、華より花 三つの『か』を指標に１ランクずつステップアップしていこうという意味を

こめました。また、『花』には、一人一人が持っている様々な力を合わせてみんなで大きな花を咲か

せようという意味もあります。全員で協力して大きな花を咲かせましょう。」 
私が学校づくりで大事にしている「青春の花咲く第一中学校の実現」とつながるところを感じうれ

しく思いました。 
この後、通常の榎祭では全校合唱祭が続きますが、今年度はコロナウイルス感染症感染拡大防止の

ために千葉県では９月に緊急事態宣言が発出されていました。そのため学校では歌を歌うことができ

なかったために、３年生は本日、学年での音楽集会、１年生２年生は１２月に合唱祭を行う形になり

ました。 
生徒主体の第一中学校、行事を自分たちの手でつくりあげようとする生徒たち。これは本校のよさ

であります。行事だけでなく専門委員会でも同様です。10 月 15 日は前期専門委員会の最終日でした。

3 年生にとっては最後の専門委員会になりました。自分たちの力で活動してきたことを振り返り、感

動や達成感を共有する会となったようです。 
コロナウイルス感染症への対応についてお話します。 
生徒に陽性反応者があった場合のことです。校内での濃厚接触者の確認等の時間が必要になり学級

を閉鎖することがあります。これを「状況確認のための臨時休業」と呼んでいます。調査結果として

感染の恐れがあるので学級を閉鎖する措置となることがあります。これを「感染が拡大している可能

性のある場合の臨時休業」と呼んでいます。今、この 2 つの学級閉鎖の対応があることをご承知おき

ください。 
                                                                 

【ＰＴＡ活動】 

委員会 報告 予定 

学級委員会 

1 学年 

10/14 学級長会議 
 

2 学年 10/14 学級長会議 
    会議終了後一中フェスタ担当 
    決め等打ちあわせ  

11/6 一中フェスタのお手伝い 
11/18 学級長会議 
 

 10 月 16 日(土) 第 3 回学校委員会が開催されました。 

  

ＰＴＡ学校委員会だより No.3 

 

       



3 学年 

３学年 

10/12 学級長会議第四回を開催 
第三回学級長会議は緊急事態宣言中の

為、津野先生より書面にて近況報告 
10/16 第三回学校委員会出席 

11/6 一中フェスタの協力  
11/18  第五回学級長会議開催予定 
 
 

生活 9/24  一中フェスタ打ち合わせ 
9/25  パトロール 
   （市川駅・国府台駅周辺） 
10/1  パトロール 
   （中国分・じゅんさい池周辺） 
10/9  一中フェスタのシフト表の 
    印刷・配布 
10/16 パトロール（市川駅周辺） 

11/6  一中フェスタお手伝い 
 

家庭教育学級 7/7  市川市教育委員会に電話 
      オンライン講座の相談と依頼 
8/24  オンライン講座を zoom で行う 

今後の活動は、参加型の講座に代わる

ものを計画中。 
今月、三役で話し合う予定。 

広報 9 月末 榎祭について問い合わせ 
10/15 榎祭当日カメラ写真撮影（3 名）  

10 月末  一中フェスタ担当  
        打ち合わせ（オンライン） 

環境美化   8 月  草刈り機・防御飛散ネットを 
     PTA 本部の方に購入してもらう 
8/31   緊急事態宣言下、9 月除草作業 
       中止の連絡（夏休み中に相談 
    全校一斉メール配信） 
9/11   除草作業中止 
10/8   今後の打ち合わせ、お茶購入 
10/16  除草作業中止 

10/23   除草作業 
11 月上旬  ベルマーク委員・係宛に 
    一斉メール配信 
11/11  ベルマーク 2 日前  
     各クラスの回収箱、職員室前

へ回収 
11/13  ベルマーク作業 

えのきの会 7/7   一中 BCC ミーティング 
7/31   一中 BCC ミーティング     
8/7   一中 BCC ミーティング      
9/26   一中 BCC お化け大会（一時中止） 
10/2   一中 BCC ミーティング 
10/8   除草作業打ち合わせ 
10/10  一中 BCC お化け大会リハーサル 
10/16  第二回除草作業（中止） 
10/16  学校委員会（第三回） 

10/23   第二回除草作業 
10/24   BCC ミーティング  
11/6    学校運営協議会 
11/6   一中フェスタサポート 
11/13   一中 BCC お化け大会（市川小） 
11/27   中国分小 物づくり体験 
11/27   第四回学校委員会  
11/30   学校運営協議会 

役員選考 

委員会 

10/16  役員選考委員会発足 
       配布レター作成、クラス配布 

11 月上旬 立候補・推薦者集計 

候補者の確認 

本部 7/16   一中フェスタ講師へ案内郵送 
8/3    院内学級、職員ＰＴＡ会費集金作業 
8/28   Ｐ連研修部会打ち合わせ 
9/7    一中フェスタ打合わせ 
9/11    〃     （校長・教頭） 
9/22    〃     （森下教頭） 
9/24    〃     （生活委員） 
9/25   Ｐ連研修部会打ち合わせ 
9/29   一中フェスタ講師へ最終案内郵送 
10/2   Ｐ連役員会出席 
10/7  一中フェスタ打ち合わせ 
10/12,14  〃   （学級長会議参加） 
10/15  学校運営協議会参加 
10/16  本部会・学校委員会出席 

11/6   一中フェスタお手伝い 

 
以 上 


